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Beginn: 17:35 Uhr             Ende: 18:50 Uhr 

 

GSV Präsidium: 

 

 Matthias Krödel   1. Vorstand 

 Margit Schober  2. Vorstand  

 Cynthia Rosengarten 3. Vorstand  

 Conny Sarré  Kassenwart      

 Susanne Maisberger  Sportwart   

 Manuela Grimm  Lehrwart Nord  

 Daniel Koch Pressesprecher  

 Katharina Langhirt  Jugendwart   

 Annika Schmitt Schriftführer 

  

 

Anwesende: siehe beigefügte Anwesenheitsliste. 

 

Tagesordnung gemäß Einladung vom 06.06.2024 

 

 

 

TOP 1  Bestätigung der Tagesordnung & Feststellung der Beschlussfähigkeit 

TOP 2  Bericht des 1. Vorsitzenden, 2. & 3. Vorsitzende 

TOP 3  Bericht Schatzmeisterin 

TOP 4  Bericht der Kassenrevision 

TOP 5  Bericht Sportwartin 

TOP 6  Bericht der Lehrwartin 

TOP 7  Bericht der Jugendwartin 

TOP 8  Entlastung des Vorstands 

TOP 9  Wahl eines Lehrwartes Süd 

TOP 10 Verschiedenes 
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TOP 1 Bestätigung der Tagesordnung & Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Der 1. Vorsitzende des GSV Bayern, Matthias Krödel, begrüßte alle Anwesenden herzlich zur 

diesjährigen Jahreshauptversammlung des GSV Bayern. 

 

Matthias Krödel stellte fest, dass die Einladung zur diesjährigen Jahreshauptversammlung 

fristgerecht am 06.06.2024 an alle Vereine verschickt und auf der GSV Webseite 

veröffentlicht wurde. 

 

Der 1. Vorsitzende erklärt, dass keine Anträge bis zum 14.07.2024 eingegangen sind. 

 

Das Stimmrecht wurde wie folgt auf Grund der Teilnehmer festgelegt: 

 

• Einfache Mehrheit: 8 Stimmen 

 

 

TOP 2 Bericht des 1. Vorsitzenden, 2. & 3. Vorsitzende 

 

Die Berichte wurden vorgetragen und liegen im Berichtsheft auf der GSV Webseite vor. 

 

Matthias Krödel berichtet, dass es ab sofort ein Tanzsport-Abzeichen gibt. Ein Pilotprojekt 

hierzu wurde bei der diesjährigen DVG Jugendfreitzeit durchgeführt.  

 

Bei Fragen hierzu kann man sich gerne an Katharina Langhirt oder das DVG Jugend-

präsidium direkt gewendet werden. 

 

 

Bericht der 3.Vorsitzenden 

 

Der Bericht wurde durch Cynthia Rosengarten vorgelesen. Dieser Bericht liegt im 

Berichtsheft der GSV Webseite. 

 

Außerdem berichtet Cynthias Rosengarten, dass der Länderpokal der Europameisterschaft 

wahrscheinlich abgeschafft werden soll. Eine Alternative wird hierzu von der EFDO noch 

ausgearbeitet. 

 

Die Europameisterschaft wird 2025 in Eindhoven (Niederlande) stattfinden. Die Europa-

meisterschaft 2026 findet in Belgien statt. 

 

Bezüglich der GEMA Preiserhöhung hat sich nun das Bundesinnenministerium eingeschaltet. 

2023 konnte der Vertrag mit der GEMA nochmal bis Ende 2023 verlängert. Eine aktuelle 

Information für das Jahr 2025 liegt noch nicht vor.  

 

Die SPVV und der HAS wird im Frühjahr 2025 zusammen stattfinden. 

 

TOP 3 Bericht Schatzmeisterin 

 

Der Bericht wurde vorgetragen und liegt im Berichtheft auf der GSV Webseite vor. 
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TOP 4 Bericht der Kassenrevision 

 

Conny Sarré berichtet, dass keine Kassenprüfung durchgeführt werden konnte, da trotz 

mehrfachen Nachfragens bei der Commerzbank noch Kontoauszüge von der Commerzbank 

fehlten und somit vor allem auch die Lehrgangsabrechnung 2023 nicht erfolgen konnte.  

 

Die Belege die aktuell vorhanden sind, wurden geprüft und für richtig befunden. 

 

 

TOP 5 Bericht Sportwartin 

 

Matthias Krödel liest den Bericht der Sportwartin Susanne Maisberger vor. Der Bericht liegt 

im Berichtsheft auf der GSV Webseite. 

 

Aktuell nehmen wir noch Bewerbungen von Turnierausrichtern für die BM 2026 an. Bitte 

schickt die Bewerbung an Matthias Krödel und Susanne Maisberger. 

 

TOP 6 Bericht der Lehrwartin 

 

Manuela Grimm liest den Bericht vor, dieser ist im Berichtsheft auf der GSV Webseite zu 

finden. 

 

 

TOP 7 Bericht der Jugendwartin 

 

Der Bericht wird von Katharina Langhirt vorgelesen. Der Bericht liegt im Berichtsheft auf der 

GSV Webseite. 

 

 

TOP 8 Entlastung des Vorstands 

 

Da die Kassenprüfung nicht durchgeführt werden konnte, verzichtet das GSV Präsidium auf 

die Entlastung des Vorstands. Die Kassenprüfung wird vor der Jahreshauptversammlung 2025 

nachgeholt und an der Jahreshauptversammlung 2025 berichtet. 

 

 

TOP 9 Wahl eines Lehrwartes Süd 

 

Manuela Grimm berichtet, dass sich Juliana de Kleuver für die Position als Lehrwartin Süd 

interessieren würde.  Juliana de Kleuver konnte an der Jahreshauptversammlung nicht 

teilnehmen, daher werden Manuela Grimm und Matthias Krödel mit Juliana de Kleuver ins 

Gespräch gehen. Sofern weiterhin Interesse bei Juliana besteht, wird das Präsidium Juliana 

kommissarisch zum Lehrwart Süd berufen. Wir hoffen dass wir somit wieder ein vollständig 

besetztes Präsidium haben. 
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TOP 10 Verschiedenes 

 

Die Jahreshauptversammlung als Onlinemeeting kam sehr gut bei allen Teilnehmern und 

Teilnehmerinnen an. Dennoch war das Präsidium erstaunt über die geringe Anzahl von 

Teilnehmern. Wir würden uns sehr freuen, wenn in Zukunft wieder mehr Vereine an der 

Versammlung teilnehmen würden. Daher werden wir den Termin für die JHV 2025 sehr 

frühzeitig bekanntgeben. 

 

Bei Neuwahlen wird die Jahreshauptversammlung aber dennoch nicht online stattfinden. 

 

 

 

 

 

 
_______________________________ _________________________________ 

Annika Schmitt, Schriftführerin Matthias Krödel, 1. Vorsitzender 


